

Cuba débute ce soir à la Coupe du Monde junior de baseball



L'équipe cubaine de baseball junior débute ce soir face à l'Italie, lors de la journée d'inauguration de la XXVII^e Coupe du Monde, qui se tiendra dès aujourd'hui jusqu'au 6 septembre, à Osaka, au Japon.

Les Cubains, 11 fois champions du monde dans cette catégorie, joueront dans le groupe B, formé en plus des sélections de l'Afrique du Sud, de la Corée et de Taiwan.

Jesús Salgado, entraîneur des lanceurs cubains, a avancé à notre station de radio que le lanceur qui ouvrira le match sera choisi entre Josiel Serrano et Pablo Guillen

Au Championnat du Monde précédent, qui s'est tenu en 2013, Cuba a mis K.O l'Italie, 15 points-0 seulement en 6 manches.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/67167-cuba-debute-ce-soir-a-la-coupe-du-monde-junior-de-baseball>



Radio Habana Cuba